

Élévation des valeurs limites des antennes-relais - NON !

Bonjour,

Le Conseil des états devra prochainement se prononcer à son tour pour l'élévation des puissances d'émission des antennes-relais sur notre territoire (Suisse) afin que les opérateurs puissent exploiter à fond leurs antennes et n'aient pas à investir dans de nouvelles installations.

Maximisation des profits oblige!

On se souvient que cet objet a été malheureusement accepté d'une courte majorité (96 voix contre 89) par le Conseil national le 16 juin dernier.

Dans la mesure où nous intervenons intelligemment pour informer les parlementaires, il n'est pas impensable que l'issue du vote soit un refus de cette ineptie.

Un des moyens rapide est de signer cette pétition (en allemand, malheureusement):

Élévation des valeurs limites et plus d'antennes: NON

http://www.ipetitions.com/petition/erhoehung-mobilfunkgrenzwerte-mehr-antennen/?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=post-sign-pop-up

Une AUTRE ACTION est de rédiger un courriel à l'attention des Conseillers en expliquant que les radiofréquences micro-ondes rendent malade et que c'est connu des scientifiques indépendants et des militaires depuis 80 ans, et en témoignant personnellement des restrictions de libertés que cela impose pour vous. Ajouter que Les Médecins en faveur de l'Environnement somment le Parlement de refuser la motion. L'union suisse des paysans réclame la même chose ainsi que l'association suisse des propriétaires fonciers (HEV) et l'HabitatDurable Suisse. Vous pouvez également citer la toute récente étude du NTP américaine qui en cherchant à démontrer l'innocuité de la téléphonie mobile a fourni "de solides preuves de la génotoxicité des radiations du téléphone portable" (voir références ci-dessous).

Voici la liste des Conseillers à qui envoyer votre courrier:

Membres du Conseil des États (en cliquant sur les photos, on obtient leurs courriels)

<https://www.parlament.ch/fr/organe/conseil-des-etats/membres-conseil-des-etats-a-z>

Bon travail, courage dans la jungle des CEM et bonne santé!

Références:

Les Médecins en faveur de l'Environnement somment le Parlement de refuser la motion:

http://www.aefu.ch/fileadmin/user_upload/aefu-data/b_documents/Aktuell/M_160607_installations_de_telephonie_mobile.pdf

En cherchant à démontrer l'innocuité de la téléphonie mobile pendant 10 ans, le Programme National de Toxicologie américain (NTP) a annoncé que les rats mâles exposés aux radiations du téléphone portable ont eu un taux de cancer bien plus important:

<https://electrosensible.info/2016/09/13/etude-du-ntp-les-ondes-du-portable-genotoxiques/>

Téléphonie mobile: la puissance des antennes devrait pouvoir être augmentée

<http://www.scal.ch/2016/telephonie-mobile-la-puissance-des-antennes-devrait-pouvoir-etre-augmentee/#comments>

Sosthène B